

Connaissez-vous NEOPEDAGOGIE ? La pédagogie de demain de NEOMA BS

Sur la base des enseignements de l'étude NEOPEDAGOGIE menée à partir d'entretiens approfondis avec plus de 140 professeurs et étudiants, ainsi qu'une analyse des expérimentations conduites dans les meilleures institutions du monde, NEOMA a dévoilé ses nouveaux modèles pédagogiques et les innovations qui les accompagnent. Déjà en test cette année et pleinement déployés dès la rentrée 2022, ces modèles conjuguent les atouts complémentaires du présentiel, du distanciel synchrone et du distanciel asynchrone. Plusieurs innovations revisitent la dynamique de la salle de classe et le rôle du professeur. Leurs points communs : permettre une plus grande interaction, une personnalisation des apprentissages et une scénarisation des cours.



© Neoma BS